

Le Mokko a assuré, La Bruyère a cartonné

PADEL Championnats AFT

À Franière, le tout nouveau Mokko Padel Project accueillait les premiers championnats AFT, où les paires bruyéroises ont remporté deux finales.

Des premières dans tous les sens ! C'est un peu l'une des façons de résumer la semaine qui s'est écoulée dans les installations du club floreffois de padel. Du 19 au 27 novembre, le Mokko Padel Project hébergeait les tout premiers championnats AFT de la discipline. « C'était en effet la première édition sous la bannière AFT Padel, confirme le directeur de la fédération Pierre Delahaye. Nous sommes très heureux qu'elle ait eu lieu dans un club tout nouveau et qui fait preuve d'énormément de dynamisme envers notre sport. » Et ce nouveau club, c'est donc celui de Franière, inauguré à peine un mois avant les championnats. « Il y a 5 mois d'ici, il n'y avait rien, pas un seul terrain. Ensuite, les choses ont été assez vite, explique Stéphane Joiris, l'un des trois associés fondateurs du projet. On s'était d'abord fixé l'hiver comme période d'ouverture, puis la fin de l'année. Finalement, le 15 octobre, c'était ouvert. On a proposé une journée de pré-ouverture où tout était gratuit et 77 paires sont venues tester les terrains. Quand nous avons eu des contacts avec l'AFT Padel et qu'il a été question d'accueillir les championnats, on a tout de suite accepté. »

En perfectionnistes qu'ils sont, les responsables du Mokko auraient aimé finaliser encore quelques éléments de leurs récentes infrastructures, comme l'installation de douches

dans les vestiaires ou la régulation de la température en dehors des terrains. « Pourtant, tous les retours que nous avons eus des participants étaient hyper positifs, enchaîne Pierre Delahaye. Que ce soit pour le respect du timing, le déroulement des matches ou l'accueil du club organisateur, ils étaient très satisfait. » Le Mokko Padel Project est donc lancé sur de solides bases. Mais ne s'arrêtera pas en si bon chemin. « Dans le nom du club, il y a le mot "project", poursuit Stéphane Joiris. Nous voulons un endroit qui bouge et qui évolue. Pour l'instant, nous avons six terrains indoor mais notre plan en prévoit neuf à l'avenir. En plus d'un restaurant, il est aussi question de créer un espace paramédical, avec une salle de sport et des coaches de fitness pour proposer une expérience globale autour du padel. On vise une offre complète avec aussi la Mokko Padel Academy pour dispenser des cours et des stages aux enfants. »

En plein boom, le padel semble rencontrer un public toujours grandissant. « On constate un essor important en province de Namur, souligne le directeur de l'AFT Padel. Au top niveau national, il existe le Belgian Padel Tour, avec actuellement deux manches en Flandre et deux en Wallonie. Avec ce que montrent des clubs namurois comme le Mokko, pourquoi ne pas envisager d'organiser une de ces compétitions dans la région ? » On s'en réjouit déjà.

MAXIMILIEN LAVIS 2



Le duo de La Bruyère Arnaud Graisse et Bastien Lizin a été titré en Messieurs 700.

Meux confirme qu'il faut compter avec lui

Parmi les quelque 170 paires engagées dans ces championnats AFT, et aux côtés des 18 membres Mokko en lice à domicile, les Meutois du club de La Bruyère, en « voisins », ont tiré leur épingle du jeu, en envoyant des représentants dans trois finales. Chez les Dames (200), le duo formé par **Géraldine Caeymaex** et **Anne Marneffe** a certes manqué la dernière marche du podium face à un duo d'Ottintoises, Céline Cornia et Manon Mallieu, mais confirme que les féminines de La Bruyère deviennent une valeur sûre du padel, après les deux titres de championnes de Belgique du club (WD 200 et WD 300) lors des derniers interclubs.

Côté masculin, les Bruyérois se sont adjugé deux titres, en 500 grâce à **Philippe Michau** et **Antoine Collet**, tombeurs d'Antoine Lambert et Gilles Willems (RTC La Raquette), et en 700 avec la victoire finale de **Bastien Lizin** et **Arnaud Graisse** sur **Nicolas Gervais** (de La Bruyère également !) et Juan Pablo Abarca (La Casa General), le sélectionneur de l'équipe nationale

messieurs. Habitué à jouer en MD 700 depuis environ une année, Bastien Lizin n'a guère mis de temps à trouver ses marques avec son nouvel équipier. « Arnaud est un nouveau partenaire, mais nous nous connaissons depuis notre plus tendre enfance : c'est un ami du tennis, explique Bastien. On s'est retrouvé ensemble à Meux en interclubs et c'est lui qui m'a proposé de disputer les championnats en sa compagnie. Contre des duos habitués à jouer ensemble, on a finalement vite trouvé nos automatismes. » Les résultats de dimanche en sont la preuve irréfutable, de même qu'ils témoignent de la bonne dynamique du club meutois. « Quand on prend une vue panoramique sur les résultats de la vingtaine de joueurs de La Bruyère présents aux championnats AFT, on peut dire que c'est une belle performance, reconnaît celui qui restera à jamais l'un des premiers champions AFT de la discipline. Il faut aussi saluer l'excellente organisation du Mokko, dans un cadre atypique et franchement agréable. Avec ce qu'il nous a proposé, il est difficile de s'imaginer que ce club n'a qu'un petit mois d'existence. » MLAV